



Bürgerversammlung des 16. Stadtbezirks am 27.06.2019

Betreff

Veränderungssperre für das Baugebiet Erdbeerfeld

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Wir, das sind viele Anwohner in der Erminoldstraße und in der Berger-Kreuz-Straße, stellen fest, dass das Erdbeerfeld ohne Plan zugebaut wird - es gibt keine Verkehrsplanung oder Planungen das Gemeinwohl betreffend.

Wir fragen die Stadt München:

Wie ist der Stand der städtischen Planung am Erdbeerfeld?

Gibt es noch ein Konzept oder will die Stadt es zulassen, dass hier weiter nach §34 Baugesetzbuch alles zugebaut wird?

Hat die Stadt ihre Planungshoheit aufgegeben oder will sie etwas unternehmen, um sie zurückzugewinnen? Im Interesse der eingewohnten Bürger, aber ebenso im Interesse der neuen Nachbarn?

Sieht die Stadt die Adam-Berg-, Erminold- und die Frauendreißiger-Straße als einzige Zugangsstraßen? Wo und wie soll der Verkehr fließen?

Der BA hat schon vor einiger Zeit eine Veränderungssperre für dieses Gebiet sowie einen Runden Tisch gefordert.

Wir fordern jetzt erneut eine Veränderungssperre, um Luft für einen Bebauungsplan zu schaffen.